



Culture Programme Winter Semester 2024

Donnerstag, 10. Oktober 2024, * Thursday, October 10th, 2024
Study Buddy Abend * Study Buddy Evening

Alle Study Buddies des Wintersemesters und ihre neuen internationalen Studierenden sind zu diesem Abend eingeladen. Neben Getränken, Leckereien und Spielen gibt es Gelegenheit, einander besser kennenzulernen und neue Freunde zu finden. Eine separate Einladung folgt per mail.



** All winter semester Study Buddies and their new international students are invited to this evening. In addition to drinks, treats and games, there will be an opportunity to get to know each other better and find new friends. A separate invitation will follow by e-mail.*

Donnerstag, 17. Oktober 2024 * Thursday, October 17th, 2024
Internationale Quiz Tour in Bonn, * International Quiz Tour in Bonn

Beethoven und Bonn kennt jeder, aber wo ist die Verbindung zwischen Bonn, Diversität und nachhaltiger Entwicklung? Bei einer Quiz Tour lernt Ihr das internationale Bonn und einander besser kennen. Es gibt mehr, was uns verbindet, als wir denken.



** Everyone knows Beethoven and Bonn, but where is the connection between Bonn, diversity and sustainable development? During a quiz tour you will get to know international Bonn and other students better. There is more that connects us than we think.*

Donnerstag, 31.10. – Sonntag, 3.11.2024 * Thursday, 31.10. - Sunday, 3.11.2024 (90 €)
Ausflug nach Berlin * Trip to Berlin



Lernt das politische System und die jüngere deutsche Geschichte an historischen und politischen Stätten kennen. Zeit für eigene Erkundungen der alten und neuen Hauptstadt habt Ihr jeweils am Abend. Eine Einladungsmail für diese „politische Deutschland-Reise“ wurde bereits verschickt.

** Learn about the political system and recent German history at historical and political sites. There will be time every evening to explore the old and new capital on your own. An invitation email for this „political tour of Germany“ has already been sent out.*



Culture Programme Winter Semester 2024

Samstag, 16. November 2024, * Saturday, November 16th, 2024 (2 €) **Tagesausflug Wuppertal * Day trip to Wuppertal**

Wir fahren mit der bekannten Schwebebahn und machen einen geführten Rundgang durch diese Stadt der Gegensätze: Hochherrschaftliche Villen auf der einen und enge Mietshäuser auf der anderen Seite als Folge der frühen Industrialisierung.

**We take the famous suspension railroad and go on a guided tour of this city of contrasts: Stately villas on one side and cramped tenements on the other as a result of early industrialization.*



Mittwoch, 27. November 2024, * Wednesday, November 27th, 2024 **Internationales Get Together * International Get Together**



Seid Ihr an interkulturellem Austausch oder an einem Auslandsaufenthalt interessiert? Bei unserem Get Together könnt Ihr Euch mit internationalen Studierenden vernetzen und über ihre Heimatländer austauschen. Diese wiederum können Kommiliton:innen besser kennenlernen und neue Kontakte in ungezwungener Atmosphäre knüpfen.

** Are you interested in intercultural exchange or a stay abroad? At our Get Together, you can network with international students and talk about their home countries. In turn, they can get to know fellow students better and make new contacts in a relaxed atmosphere.*

Samstag, 14. Dezember 2024, * Saturday, December 14th, 2024 **Weihnachtsmarkt in Siegburg * Christmas market in Siegburg**

Wir besuchen gemeinsam den mittelalterlichen Weihnachtsmarkt mit seinen Gauklern und Handwerkern, Fackeln und Kerzen, feinen Gewändern und Musik.

** We visit the medieval Christmas market with its jugglers and craftsmen, torches and candles, fine costumes and music.*



Anmeldemöglichkeit, Uhrzeit und Treffpunkt werden per E-Mail angekündigt.

Registration, time and meeting point will be announced via e-mail.

Contact: International Office, int-office.rheinbach@h-brs.de

Bitte beachtet, dass jeder Ausflug eine Mindest- und eine Höchstteilnehmerzahl hat.

Please note there is a minimum and maximum number of participants for each event.

Je nach Event wird eine kleine Eigenbeteiligung erhoben. **Depending on the event, a small contribution will be charged.*